

Gemeindenachrichten Mittwoch, 6. Juli 2022

Wärmeverbund Dorfmitte

In der Dorfmitte von Schupfart ist ein Wärmeverbund geplant. Die AEW Energie AG hat den Zuschlag als Contractor (Auftragnehmerin) erhalten. Die Wärmeerzeugung soll zu 100 % erneuerbar, voraussichtlich mittels einer Holzschntzelheizung, erfolgen. Die Projektunterlagen können auf folgender Seite heruntergeladen werden: www.aew.ch/schupfart.

Die Gemeindeversammlung Schupfart hat beschlossen, sich anzuschliessen und die Wärme für das Gemeindehaus/Schulhaus zukünftig aus dem geplanten Wärmeverbund zu beziehen. Weitere interessierte Liegenschaftseigentümer können sich gerne an die AEW Energie AG, André Matzinger, Tel. 062 834 24 65, andre.matzinger@aew.ch, oder an Vizeammann Thomas Kyburz, Tel. 062 871 10 36, thomas.kyburz@schupfart.ch, wenden.
Gemeinderat

Raum-Reservation

Seit dem 1. Juli 2022 können Sie die Verfügbarkeit der Mehrzweckhalle, des Vereinszimmers und des Waldhauses direkt über unsere Homepage www.schupfart.ch erfahren. Sie finden den Kalender für die Raum-Reservierungen auf der Startseite oder unter Online-Services «Raum-Reservierungen». Für allfällige Reservierungen finden Sie das Gesuchsformular ebenfalls auf dieser Seite. Einwohnerdienste

Bekämpfung von Neophyten und giftigen Pflanzen

Invasive Neophyten verbreiten sich in den warmen Sommermonaten rasch. Aktuell blühen die Einjährigen Berufkräuter und die Kanadischen Berufkräuter. Auch problematisch ist zurzeit das zwar einheimische, aber giftige Jakobs-Kreuzkraut, das es ebenfalls zu bekämpfen gilt. Die erwähnten Pflanzen bilden ein gigantisches Reservoir an flugfähigen Samen und können sich daher rasch und weit verbreiten. Zum jetzigen Zeitpunkt muss im Minimum das Versamen mittels Schnitt und der Entsorgung des Schnittguts via Kehrlicht verhindert werden.

Die nachfolgenden Links führen zu Merkblättern, in welchen die Pflanzen sowie deren Bekämpfung beschrieben sind:

[Jakobs-Kreuzkraut, eine Giftpflanze auf dem Vormarsch](#)

[Merkblatt Bekämpfung Berufkraut](#)

[Merkblatt Gemeinsam gegen das Einjährige Berufkraut](#)

Wir danken allen, welche helfen, die Verbreitung dieser Pflanzen zu verhindern.

Transportkostenrückerstattung für auswärtigen Schulbesuch

Die Gemeinde beteiligt sich an den Transportkosten für den auswärtigen Schulbesuch. Die Auszahlung der Beiträge erfolgt jeweils nach Ablauf des Schuljahres (aktuell August 2021 bis Juli 2022). Als Berechnungsgrundlage dient jeweils der Preis für das Jahresabonnement (aktuell CHF 530.00). Für den Schulbesuch der Oberstufe (Real- und Sekundarschule sowie Bezirksschule Rheinfelden) werden 80% vergütet. Für den Schulbesuch der Primarstufe in Obermumpf (aktuell 1. und 2. Klasse) sowie in Mumpf (5. und 6. Klasse) werden 100% durch die Gemeinde zurückerstattet. Die entsprechenden Original-Quittungen sind bis 31. August 2022 bei der Gemeindeverwaltung abzugeben. Damit die Auszahlung erfolgen

kann, benötigt die Abteilung Finanzen eine Bank- oder Postverbindung (IBAN-Nummer). Der Anspruch auf den Gemeindebeitrag verfällt nach dieser Frist.
Abteilung Finanzen

Gemeindekanzlei Schupfart, 4. Juli 2022 / ss